



United Nations
Economic Commission for Africa



Nations Unies
Commission économique pour l'Afrique



Weekly Newsletter

29 January 2021

Bulletin hebdomadaire

29 Janvier 2021

UN unveils strategy to move Gabon
from brown to green economy

Comment l'ONU aidera le Gabon à
passer d'une économie brune à une
économie verte



In collaboration with the United Nations Development Programme (UNDP), the UN Economic Commission for Africa (ECA) has kick-started a process to enable Gabon reap unprecedented development gains from its rich rain forests and other natural resources. This, through the sustainable transformation of, and a methodical audit of such endowments.

[Read more](#)

En collaboration avec le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA) a enclenché un processus permettant au Gabon d'enregistrer d'importants bénéfices découlant de ses riches forêts tropicales et autres ressources naturelles. Ceci passant par la transformation ...

[Lire la suite](#)

AfCFTA promises more opportunities for Zimbabwean businesses beyond its sub region - trade expert

Selon un expert en commerce, la ZLECA promet plus d'opportunités pour les entreprises zimbabwéennes au-delà de sa sous-région



The Zimbabwean business community has been urged to take advantage of the opportunities created by the African Continental Free Trade Area (AfCFTA) to enter African markets outside of its traditional trading areas.

African Union Commission's trade expert Willie Shumba gave the advice at a webinar on how private sector operators in Zimbabwe could benefit from the continent-wide trade bloc.

They should look beyond the East African Community (EAC), the Common Market for Eastern and Southern Africa (COMESA) and the Southern African Development Community (SADC) and access opportunities elsewhere on the continent, he said.

[Read more](#)

Le milieu des affaires zimbabwéen a été priée de profiter des opportunités créées par la Zone de libre-échange continentale africaine (ZLECA) pour pénétrer les marchés africains en dehors de ses zones commerciales traditionnelles.

L'Expert en commerce, de la Commission de l'Union africaine, Willie Shumba, a donné des conseils lors d'un webinar sur la manière dont les opérateurs du secteur privé au Zimbabwe peuvent bénéficier du bloc commercial à l'échelle du continent.

Ils devront regarder au-delà de la Communauté de l'Afrique de l'Est (CAE), du Marché commun de l'Afrique orientale et australe (COMESA) et de la Communauté de développement ...

[Lire la suite](#)

More countries sign-up to AfCFTA since free trade area opened for business

Plus de pays adhèrent à la ZLECA depuis son entrée en vigueur



The number of countries that have ratified the African Continental Free Trade Area (AfCFTA) agreement is approaching 40 with the continent's leadership showing immense political will towards achieving its aspirations.

The African Union Commission's (AUC) Trade Commissioner, Albert Muchanga, said during an Invest in Africa webinar on Wednesday that five countries had indicated their intention to ratify the agreement soon, joining the 35 nations that have already ratified and deposited their instruments.

"Right now I've got firm assurances from Zambia, Tanzania, Somalia, Algeria and Morocco that in due course they would deposit their instruments of ratification," he said.

[Read more](#)

Le nombre de pays qui ont ratifié l'Accord sur la Zone de libre-échange continentale africaine (ZLECA) approche les 40 et les dirigeants du continent font preuve d'une immense volonté politique de réaliser ses aspirations.

Le Commissaire au commerce, de la Commission de l'Union africaine (CUA), Albert Muchanga, déclare lors d'un webinaire ce mercredi, sur le thème « Investir en Afrique » que cinq pays ont indiqué leur intention de ratifier bientôt l'Accord, rejoignant les 35 pays qui ont déjà ratifié et déposé leurs instruments.

« En ce moment, j'ai reçu des assurances fermes de la Zambie, de la Tanzanie, de la Somalie, de l'Algérie et du Maroc qu'ils déposeraient en temps voulu leurs instruments de ratification », déclara-t-il.

[Lire la suite](#)

How Cameroon plans to conquer the ECCAS and Nigerian pharmaceutical markets

Comment le Cameroun envisage aller à l'assaut des marchés pharmaceutiques de la CEEAC et du Nigéria



With technical support from the United Nations Economic Commission for Africa (ECA), public and private sector representatives have consolidated a comprehensive framework to render Cameroon's local pharmaceutical sector better structured, resilient, productive, competitive and viable in the short term.

[Read more](#)

Avec l'appui technique de la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA), les représentants des secteurs public et privé ont consolidé un cadre global afin de mieux structurer l'industrie pharmaceutique camerounaise et la rendre plus résiliente, productive, compétitive et viable à court terme.

[Lire la suite](#)

